

Heimstätte – Sven Gottschalk bleibt Geschäftsführer bis 2030

Der 46-Jährige hat seinen Vertrag bei dieser Peiner Wohnungsgesellschaft vorzeitig verlängert. Der Aufsichtsrat begrüßt das einstimmig.

Peine. Großer Vertrauensbeweis für Sven Gottschalk: Vorzeitig hat die Stadt Peine mit ihm den Vertrag verlängert, so dass Gottschalk nunmehr bis zum Jahr 2030 Geschäftsführer der stadteigenen Tochter „Peiner Heimstätte Wohnungsgesellschaft“ bleibt – das teilt dieses Wohnungsunternehmen mit. Seit Januar 2021 leitet der Peiner die Heimstätte.

„Einstimmig hat der Aufsichtsrat der Heimstätte der Gesellschafterin (Stadt) einstimmig empfohlen, den Geschäftsführervertrag von Sven Gottschalk zu verlängern“, schildert die Heimstätte. Nach der Gesellschafterversammlung haben der Peiner Bürgermeister Klaus Saemann, die Aufsichtsratsvorsitzende Elke Kentner und Sven Gottschalk die Vertragsverlängerung unter-



Auf weiterhin gute Zusammenarbeit (von links): Bürgermeister Klaus Saemann, Geschäftsführer Sven Gottschalk und die Aufsichtsratsvorsitzende Elke Kentner

SVEN GOTTSCHALK/FMN

zeichnet.

„Die Heimstätte hat sich unter der Führung von Sven Gottschalk

sehr gut entwickelt“, begründet Verwaltungschef Saemann die Entscheidung: „Diese Gesellschaft leistet einen wesentlichen Beitrag, bezahlbaren Wohnraum in unserer Stadt zur Verfügung zu stellen und durch Neubauprojekte das Wohnungsangebot noch zu erweitern.“

Aktuelle Themen wie die Dekarbonisierung (etwa die Reduzierung von Kohlenstoffdioxid für den Klimaschutz) des Gebäudebestands oder der Nachhaltigkeitsaspekt fänden unter der aktuellen und künftigen Geschäftsführung von Sven Gottschalk Berücksichtigung, lobt die Aufsichtsratsvorsitzende Elke Kentner – sie ist auch Vorsitzende der Grünen-Fraktion im Rat der

Stadt Peine.

Der 46 Jahre alte Sven Gottschalk freut sich sehr über die Verlängerung seines Vertrags bis zum Jahr 2030: „Ich bin dankbar für das mir entgegengebrachte Vertrauen seitens der Mitglieder des Aufsichtsrats sowie der Stadt als Gesellschafterin und freue mich darauf, auch weiterhin die Verantwortung für die Entwicklung des Unternehmens in meiner Heimatstadt Peine tragen zu dürfen.“

Die Peiner Heimstätte Wohnungsgesellschaft verfügt nach eigener Darstellung über einen Wohnungsbestand von rund 1476 Einheiten im Stadtgebiet und hat 14 Mitarbeiter. *mey*